

Compte-rendu de l'assemblée du 11 février, 1914, p. m

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—(16508) Soumis le dossier concernant la réduction faite sur le prix du contrat accordé à la Warner Quinlan Asphalt Company, pour le pavage de la rue Joliette, entre les rues Notre-Dame et Ontario.

Lu le rapport de l'Ingénieur en Chef, réclarant que la superficie exacte du pavage fait sur cette rue est de 3,368.75 verges carrées, au lieu de 3,575 verges carrées, tel que mentionné dans un autre rapport précédent.

Résolu : D'amender en conséquence une résolution du Bureau en date du 13 novembre, 1913, en substituant au chiffre y mentionné, savoir 3,575 09, celui de 3,368.75, qui est la superficie exacte du pavage fait sur cette rue.

2.—(17967) Lue une plainte signée par M. J. Guay contre l'un des contremaitres de division de la partie Ouest.

Résolu : De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

3.—Soumise une lettre de M. J. N. Olivier, N. P., offrant de céder, au nom de M. Georges Marcil, une partie des rues Mariette et Mayfair.

Résolu : De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

4.—(17603) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit de \$10,800, pour l'achat d'un certain nombre d'appareils pour répandre de la cendre sur les trottoirs.

Résolu : De retourner ledit rapport à son auteur avec instructions de le soumettre de nouveau au Bureau au cours du mois de septembre prochain.

5.—(17679) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef concernant l'expropriation d'un certain nombre de lots requis pour l'ouverture de l'avenue Monkland, au sud de la rue Sherbrooke.

Résolu : De retourner ledit rapport à son auteur pour préparation d'un plan.

6.—(17690) Lue une lettre de l'Aviser légal de la ville de Maisonneuve, transmettant copie d'une communication adressée à la Commission des Chemins de Fer, concernant l'élargissement du viaduc de la rue Ontario, sous les voies de la Compagnie du Pacifique.

Résolu : De référer à l'Ingénieur en Chef (M. McLeod).

7.—(17946) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant de faire vendre les matériaux provenant de la démolition des bâtisses acquises pour la construction du viaduc de l'avenue du Parc, sous les voies de la Compagnie du Pacifique, et de donner avis aux locataires occupant lesdites bâtisses d'avoir à laisser les lieux.

Résolu : De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes de donner les avis nécessaires pour mettre en vente les bâtisses susdites, l'Agent des Achats et des Ventes devant informer le Surintendant des Edifices Municipaux de la date de la vente afin que ce dernier puisse, après entente avec le Département en Loi, donner avis aux occupants desdites bâtisses et des terrains expropriés d'avoir à déguerpir en temps utile, savoir, quelques jours avant la démolition.

8 (17988) Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant les reçus signés par le Protonotaire de la Cour Supérieure pour le dépôt des différents montants accordés par les Commissaires dans l'expropriation des terrains acquis pour la construction du viaduc de l'avenue du Parc, et recommandant de les transmettre au notaire de la Cité pour les fins de leur enregistrement.

Résolu : De référer au Greffier de la Cité avec prière de se conformer aux recommandations contenues dans ledit rapport.

Report fo meeting held on the 11th February 1914, p. m.

His Worship the Mayor, Chairman. All the members of the Board.

1.—(16508) Submitted the documents anent the reduction made on the price of the contract awarded to The Warner Quinlan Asphalt Company for the paving of Joliette street, between Notre-Dame and Ontario streets.

Read a report from the Chief Engineer, stating that the exact area of the paving made on the said street is 3,368.75 square yards, instead of 3,575 square yards, as mentioned in another previous report.

Resolved : To amend accordingly a resolution of the Board dated the 15th November 1913, by substituting for the figure therein mentioned, viz: 3,575.00, that of 3,368.75, which is the exact area of paving made in the said street.

2.—(17967) Read a complaint signed by Mr. J. Guay against one of the foremen of the Western division.

Referred to the Chief Engineer for a report.

3.—Submitted a letter from Mr. J. H. Olivier, N. P., offering to cede, on behalf of Mr. Georges Marcil, part of Mariette and Mayfair streets.

Referred to the Chief Engineer for a report.

4.—(17603) Submitted a report from the Chief Engineer recommending that an appropriation of \$10,800 be voted, for the purpose of purchasing a certain number of apparatus to spread ashes on the sidewalk.

Resolved : That said report be referred back to the Chief Engineer with instructions to submit the same in the month of September next.

5.—(17679) Submitted a report from the Chief Engineer anent the expropriation of a certain number of lots for the opening of Monkland avenue, south of Sherbrooke street.

Resolved : That said report be referred back to the Chief Engineer with instructions to prepare a plan.

6.—(17690) Read a letter from the legal adviser of the Town of Maisonneuve, transmitting copy of a communication sent to the Railway Commission anent the widening of the Ontario street viaduct., under the C. P. R's tracks.

Referred to the Chief Engineer (Mr. McLeod).

7.—(17946) Submitted a report from the Law Department, recommending that the materials of the buildings acquired for the construction of the Park avenue Viaduct, under the C. P. R's tracks, which have been demolished, be sold and that the tenants occupying the said buildings be notified to quit the premises.

Resolved : That the instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to give the necessary notices in order to sell the said buildings, the Purchasing and Sales Agent to inform the Superintendent of Municipal Buildings of the date of the sale in order that the latter may, after conferring with the Law Department, notify the occupants of the said buildings and expropriated lands to move in due time, viz : a few days previous to the said demolition.

8.—Submitted a report from the Law Department transmitting the receipts signed by the Prothonotary of the Superior Court for the deposit of the different amounts awarded by the Commissioners re expropriation of the lots of land required for the construction of the Park avenue Viaduct, and recommending that they be transmitted to the City notaries, to be registered.

Referred to the City Clerk with instructions to act in accordance with the recommendations contained in the said report.